

ElaSil® Silikon-Schlauchleitungen

Alles aus einer Hand: Der Schlauchleitungsspezialist Elaflex hat sein Lieferprogramm für die Pharma-, Lebensmittel- und Kosmetikindustrie erweitert.

Neben der PTFE-Produktlinie 'Elapharm' werden nun auch 'ElaSil' Silikon-Schlauchleitungen angeboten. Sie sind für hohe Ansprüche an Sauberkeit, Hygiene und leichte Reinigung geeignet.

Typische Einsatzbereiche sind z. B. Ultrafiltration, Fermentation, Reinstwasser-Produktion, Abfüllung von WFI (Water For Injection) oder Transferverbindungen.

ElaSil Schläuche sind FDA- und USP Class VI-konform und entsprechen dem 3-A Sanitary Standard.

Die homogene Schlauchkonstruktion besteht innen wie außen aus platinvernetztem, transluzentem und phtalatfreiem Silikon und ist knickstabil bei gleichzeitig hoher Flexibilität. ElaSil deckt einen großen Temperaturbereich von -60°C bis +200°C ab.

Elaflex liefert den Schlauch fertig konfektioniert mit verpressten Armaturen. Ab Lager sind die Nennweiten DN 13 bis 102 mm verfügbar. Dazu sind alle gängigen Armaturen verfügbar.

Weitere Informationen finden Sie online:
www.elaflex.de/ElaSil

ElaSil® Silicone Hose Assemblies

All from a single source: Hose specialist Elaflex has complemented its product range for pharmaceutical, foodstuff and cosmetics industries.

In addition to PTFE-lined 'Elapharm' hoses, the new 'ElaSil' silicone hose range has become available.

ElaSil is suitable for high media purity requirements and easy to clean. Typical applications include ultra filtration, fermentation, ultrapure water production, WFI (Water For Injection) and use as transfer hose.

ElaSil conforms to FDA and USP Class VI and meets the 3-A Sanitary Standard.

The homogeneous hose construction consists of a smooth lining and cover of platinum-cured, translucent, phtalate-free silicone and shows a combination of highest flexibility and good kink resistance, throughout its large temperature range from -60°C to +200°C.

Hoses are assembled to customers specification, with crimped couplings. Hose sizes DN 13 to 102 mm are available ex stock, together with a large range of commonly used hose fittings.

Further information please use link:
www.elaflex.de/ElaSil



ELAFLEX - Gummi Ehlers GmbH
Marketing Karsten Ehlers
Tel. +49 40-540 005-0
E-Mail info@elaflex.de
Internet www.elaflex.de